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平成２６年 第２回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２６年２月１７日（月） 開始時刻 午後３時００分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  大場委員長，松江委員，若度委員，伊藤委員，水越教育長 

４ 説明員   檜原教育次長，髙橋学校教育担当次長，矢古宇スポーツ交流担当副参事， 

田野実教育企画課長，阿久津総務担当主幹，水沼学校管理課長， 

佐々木学校教育課長，生田地域学校園担当主幹，樽井学校健康課長補佐， 

大竹生涯学習課長，増渕中央図書館長，赤石澤文化課長， 

水沼スポ―ツ振興課長，大瀧教育ｾﾝﾀｰ所長 

５ 書記    田上係長，飯島総括主査，山越主任 

６ 傍聴者   １名 

７ 議題 

(1)審議事項 

 ①教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出について 

②平成２６年度教育委員会の組織について 

 

(2)協議事項 

①「（仮称）宇都宮市いじめ防止基本方針」の策定について 

 

(3)報告事項 

①教育行政相談の内容と対応について 

②宮っ子表彰及び義務教育皆勤賞表彰について 

③平成２５年度「うつのみや学校マネジメントシステム」全体アンケートの結果について 

④宮っ子心の教育表彰について 

 

(4) その他 

①平成２５年度第５回宇都宮市社会教育委員の会議の結果について 

②平成２５年度宇都宮市立図書館「リサイクル市」の実施結果について 

③文化会館受託事業「エスペール賞受賞者発表会」について 

④文化会館受託事業「オーケストラ鑑賞講座」について 

⑤文化会館自主事業「宇都宮ユース邦楽合奏団チャレンジワークショップ」について 

⑥美術館企画展「第４回宇都宮美術の現在展」について 

⑦第５５回栃木県郡市対抗駅伝競走大会の結果について 
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８ 議事の内容 

委員長 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

教育企画課長 

 

 

 

委員長 

若度委員 

 

伊藤委員 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

ただいまから，平成２６年第２回宇都宮市教育委員会を開会します。 

 会議録署名委員の指名 松江委員，伊藤委員 

 

第１回の教育委員会の会議録についてご意見などありますか。 

（特になし，全員了承） 

会議録を承認します。 

 

それでは，第１回の会議録署名委員の若度委員，伊藤委員署名をお願いします。

（会議録に署名） 

 

審議第２号「教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出に 

ついて」 

審議第３号「平成２６年度教育委員会の組織について」 

協議第２号「『（仮称）宇都宮市いじめ防止基本方針』の策定について」 

報告第６号「教育行政相談の内容と対応について」は， 

意思形成過程のもの及び個人情報に関する内容が含まれているため，非公開と

してよろしいでしょうか。 

 

（全員賛成） 

 

全員賛成ですので非公開とします。 

  

まずは，報告事項から入ります。 

報告第７号 宮っ子表彰及び義務教育皆勤賞表彰について説明願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

このような素晴らしい表彰があることをもっと広く周知することが重要であ

る。 

９年間頑張った子どもが多くいることが素晴らしい。 

 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第７号を承認いたします。 

 

次に報告第８号 平成２５年度「うつのみや学校マネジメントシステム」全体

アンケートの結果について説明願います。 

 

 

【説明要旨】 

宮っ子表彰及び義務教育皆勤賞表彰について説明 
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学校教育課長 

 

 

 

委員長 

伊藤委員 

学校教育課長 

 

伊藤委員 

 

教育長 

 

松江委員 

 

 

 

 

伊藤委員 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

学校教育課長 

 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

低学年には分かりやすいアンケートになっているのか。 

低学年，高学年用など，発達段階に応じたアンケート票を配付し，実施してい

る。 

小学校１，２年生には，かなり分かりやすい表現としないと回答できないので

はないか。【アンケート票の提示】 

地域は学校で何をしているのか分からないという意見があったが，学校も地域

の方に知ってもらう努力をしているところである。 

学校は，オープンスクールなどを実施し，知ってもらう活動をしているが，な

かなか地域の方が参加しないなどの課題もある。当事者である児童生徒にもこの

ようなアンケートを行い，子どもから意識を変えていくということも重要である。

今後，ＰＤＣＡサイクルとして，このアンケートをどのように活用していくこと

が必要である。 

保護者の回収率はどの程度か。 

保護者からの回収数は３３，１３２人，児童生徒からの回収数は４０，４１６

人となっている。保護者の中には，兄弟がいる方もいるのでこのような数字にな

っている。保護者も学校への提出書類ということから，回収率は高いと認識して

いる。 

学校は，この結果を学校へのアドバイスということで参考としていく。 

 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第８号を承認いたします。 

 

次に報告第９号 宮っ子心の教育表彰について説明願います。 

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第９号を承認いたします。 

 

次に，その他の事項に入ります。 

その他の案件 については，資料提供のみとなりますので，ご確認ください。 

 

【説明要旨】 

平成２５年度「うつのみや学校マネジメントシステム」全体アンケートの

結果について説明 

【説明要旨】 

宮っ子心の教育表彰について説明 
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委員長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上で公開できる案件を終了いたします。 

これからの案件については,非公開の案件のため，傍聴者の方は，御退席をお願

いいたします。 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

 

それでは，審議事項から入ります。 

・議案第２号 教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出につい

て 

⇒決定 

 

議案第３号 平成２６年度教育委員会の組織について 

⇒決定 

 

協議第２号 『（仮称）宇都宮市いじめ防止基本方針』の策定について 

⇒承認 

 

報告第６号 教育行政相談について 

⇒承認 

 

次に，委員の皆様などからご意見などあればお願いします。 

無いようですので，事務局から何かございますか。 

 

 

〔次回教育委員会の開催について〕 

   ・２月１７日  午後１時３０分～ 教育懇談会 

午後３時００分～ 定例会 

 

  ・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

  

終了時刻   午後４時３０分 

 

  

  

 

 

 


